



# Villa Padre Hurtado de Itropulli inauguró obras que favorecen a 50 familias del sector

**PAILLACO.** Inversiones de más de \$926 millones corresponden a trabajos de pavimentación y mejoramiento de la plazoleta.

La comunidad de Villa Padre Hurtado en la localidad rural de Itropulli, en la comuna de Paillaco, celebró la inauguración de la pavimentación de sus calles y el mejoramiento de su plazoleta, gracias a inversiones del Gobierno Regional de los Ríos y de la Subdere, respectivamente.

El alcalde Cristian Navarrete valoró el impacto de las obras en la calidad de vida de las 50 familias del sector: "Son casi \$1.000 millones para el primer villorrio rural de la comuna de Paillaco. Estamos muy contentos, porque con estos avances mejora la calidad de vida de personas del sector rural, en su mayoría per-

“

Estamos muy contentos como municipio, porque con estos avances se mejora la calidad de vida de las personas del sector rural...”

Cristian Navarrete  
Alcalde de Paillaco

sonas mayores, que ya pueden desplazarse con mayor facilidad y disfrutar de una plaza más segura y que les ofrece mayor confort. Ahora nos mantenemos a

la espera de los \$140 millones del proyecto de pavimentación del callejón de acceso a la Villa Padre Hurtado, el que se encuentra elegible en la Subdere”.

El proyecto de pavimentación permitió urbanizar 658,79 metros de las calles Los Coihues, Los Robles, Los Avellanos y Los Laureles; además, el recambio de las luminarias por tecnología LED y la instalación de señaléticas, gracias a una inversión de \$834.483.453 del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR).

Al respecto, el presidente de la Comisión de Infraestructura del Consejo Regional de los Ríos, Juan Carlos Farías, comentó



AUTORIDADES Y LA COMUNIDAD DE ITROPULLI ASISTIERON A LA CEREMONIA DE INAUGURACIÓN DE LAS OBRAS.

que “esta inauguración no sólo es importante por la inversión económica, sino también por lo que significa para la gente que llevaba tantos años esperando”.

En tanto, el mejoramiento de plazoleta consideró la intervención de 576,37 m<sup>2</sup>, donde se repuso el juego infantil modular, se amplió la zona de escenario, se habilitó una explanada para espectadores y se realizó un trabajo de paisajismo. La inversión fue de \$91.872.290 financiados a través del Programa de Mejoramiento Urbano de la Subdere.

El jefe de la Unidad Regional

de la Subdere, Esteban Sánchez, destacó la importancia de esta inversión: “La seguridad no solamente tiene que ver con el apoyo a las policías, sino también con recuperar espacios públicos como esta plazoleta que hoy cuenta con iluminación, accesibilidad universal y juegos”.

Por su parte, la presidenta de la Junta de Vecinos de Villa Padre Hurtado, Érica Monsalve, manifestó la alegría de la comunidad: “Esto fue algo muy esperado, anhelado por muchos años. Agradezco a todos quienes pusieron su granito de arena para que esto fuera posible”.

**CALLE ALCALDE IVÁN OJEDA**  
Otro de los hitos de la ceremonia fue el descubrimiento del letrero que cambia el nombre de la calle Los Avellanos por calle Alcalde Iván Ojeda Cea, solicitud realizada por la comunidad y ratificada por el Concejo Municipal de Paillaco.

La esposa del exalcalde y actual concejala, Ruth Castillo, agradeció el reconocimiento póstumo. “Como familia, esto es tremendamente relevante, porque pese a que han pasado 19 años de su fallecimiento, esta comunidad aún recuerda y reconoce su legado”, concluyó. ☞